
～～～　第６９回信越アマチュア局非常通信コンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 例年であればクラブ員数人が集まって運用するのですが、今年も新型コロナウイルス感染対策のた
め1人での運用となりました。

○ 今回もコンテストに参加出来て良かった。

○ このコンテストの不要論も聞かれるが、非常通信は日頃の訓練が大切なので開催は必要と思う。
JIDX CWコンテストと日程が重なり残念でした。

○ 今年も参加出来ました。集計作業ご苦労様です。

○ 楽しんで全日の参加でした。　73歳

○ 移動地を探してうろうろしてしまいました。結果、ちょっとお客さんがいる駐車場での参加でした。
ちょっとはPRになったかな？　のぼり旗を忘れたのが残念でした。

○ 集計ごくろー様です。町内作業とダブリで局数少なく不満ですが、それなりにガンバリました。

○ 今年も楽しく参加させて頂きました。

○ 昨年に引き続き通信訓練コンテストに参加させていただきました。また、ローカル仲間との通信もで
きて有意義なコンテストでありました。

○ 目標の10局と交信できました。各局有難うございました！

○ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。提出が遅くなってすみませんでした。

○ 今年は1局のみとの交信でした。

○ クラブ局のオペレータをおこなっていたため、個人局はプチ参加でした。

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 自局の電文に〇をするならば、電力の記載も自局側に記載した方がBetter ではないでしょうか。こ
ちらの電力を聞いてきた局がおりました。

○ コンテスト委員会様、いつもお世話になっております。今年も長野県の参加が少なすぎました。

○ バンド数を減らした方が良いではないですか？　HF、V、UHFの2バンドにすべき。

○ 指のケガで書いた字がよく読めず、録音も失敗し、電文等ミスがあると思います。各局すみません。

○ 初めての参加でむずかしかったです。

○ 自局の電文に〇をするならば、電力の記載も自局側に記載した方がBetter ではないでしょうか。こ
ちらの電力を聞いてきた局がおりました。社団局で固定局、移動局を同一のコールサインで免許さ
れています。２つの局は免許状が異なるので固定局と移動局（/0 を付して運用）でそれぞれ参加
し、こちらは今年もチェックログとします。コールサインは同一ですが免許が異なるのでこちらもエント
リー出来ますか。JARL 規約の「一つのコールサインで複数の異なる部門・種目にログを出す事を禁
止する」とは異なると思います。信越コンテスト委員会の見解をお願いします。


